

# Advierten que serán oposición firme

Claudia Salazar

Dirigentes del PAN, PRD y MC pactaron asumirse como oposición firme y seria que haga contrapeso al gobierno de Andrés Manuel López Obrador.

Cerca de las 19:00 horas, ya con las tendencias claras a favor del tabasqueño, Ricardo Anaya se reunió en las suites del hotel Camino Real con los dirigentes y un numeroso grupo de operadores e integrantes del equipo de campaña de los tres partidos.

El equipo analizó la situación y el mensaje a la ciudadanía, cuando saliera Anaya a reconocer su derrota.

El panista pidió tranquilidad y reconocer pronto que los números no favorecían, como una actitud democrata que debía asumir el Frente.

Ahí anunció que llamaría a López Obrador antes de dar el mensaje público.

En la reunión, los partidos integrantes de la coalición Por México al Frente acordaron presentarse como la oposición real al gobierno de López Obrador.

Tras escuchar el mensaje del candidato del PRI, José Antonio Meade, que solo reconoció el triunfo del candidato de Juntos Haremos Victoria, se afinó más el discurso.

El candidato de la coalición salió flanqueado por el coordinador de la Iniciativa Ahora, Emilio Álvarez Icaza, por el dirigente perredista Manuel Granados, y los dirigentes del PAN, Damián Zepeda, y MC, Dante Delgado.

Anaya remarcó en que los partidos que lo apoyaron ejercerán la función de contrapeso en el Legislativo.

El coordinador de los diputados del PAN, Marko Cortés, advirtió que el Frente defenderá sus triunfos y aseguró que serán la segunda fuerza política del país.

El secretario general del PRD, Ángel Ávila, retomó el mensaje de la nueva oposición fuerte en un Congreso con mayoría de Morena.

"En democracia hay que saber perder y ganar. Reconocemos la victoria de López Obrador. Seremos una oposición responsable que velará por el bien de México. Seguimos adelante", apuntó.

**Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo**

Fecha de publicación: 2 de julio de 2018